



**5 Pièces**

**214 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85338039**

**1 295 000 €**

**Montreuil**

Appartement à vendre (93100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le Bas-Montreuil, à 250 mètres du métro Croix de Chavaux et de son marché couvert, au 1er et dernier étage d'une copropriété familiale de 17 lots issus de la transformation d'ateliers, superbe loft de 214,33m<sup>2</sup> (211,78m<sup>2</sup> loi Carrez) traversant (triple expositions), photographié dans des magazines de mode et lieu de tournage. Il se compose d'une grande réception orientée Est/Sud de 114m<sup>2</sup> environ avec cuisine ouverte et espace TV, de deux chambres, deux salles d'eau, deux toilettes et d'un bureau spacieux (17m<sup>2</sup>). Côté cour (à l'Ouest), un ancien atelier avec paroi vitrée donne sur les ...

Located in Bas-Montreuil, 250 meters from the Croix de Chavaux metro station and its covered market, on the 1st and top floor of a family condominium of 17 lots resulting from the transformation of workshops, superb loft of 214.33m<sup>2</sup> (211.78m<sup>2</sup> Carrez law) crossing (triple exposures), photographed in fashion magazines and filming location. It consists of a large East/South facing reception of approximately 114m<sup>2</sup> with open kitchen and TV area, two bedrooms, two bathrooms, two toilets and a spacious office (17m<sup>2</sup>). On the courtyard side (west), an old workshop with a glass wall overlooks the ...

## AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

